

Tage der offenen Tür 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

wir hätten Sie und Ihre Kinder sehr gerne und ganz herzlich zu unseren *Tagen der offenen Tür* eingeladen. Leider lässt die aktuelle Corona-Situation das momentan nicht zu. Daher haben wir uns schweren Herzens dazu entschlossen, auf die Tage der offenen Tür am 7. und 8. Januar zu verzichten. Wir bieten Ihnen stattdessen einige Videos und einige Antworten auf häufig gestellte Fragen auf unserer Homepage an.

Wir sind sehr froh darüber, dass unsere beiden Informationsabende im November (zum Bilingualen Zug am 11.11. und zum Bläserprojekt, zur Sportklasse, Ganztagschule und Orientierungsstufe am 25.11.) in Präsenzform stattfinden konnten. Wir bedanken uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bei allen Anwesenden für die Einhaltung der Corona-Regeln.

Ende Januar wird noch ein kleines Video auf unsere Homepage eingestellt. In diesem Video führen Kinder einer 5. Klasse Sie durch unser Schulhaus und geben Ihnen einen virtuellen Einblick.

Sollten Sie noch Fragen zur Anmeldung haben (z.B. zu einem Schwerpunkt unserer Schule oder wegen einer Krankheit Ihres Kindes), können Sie uns gerne telefonisch kontaktieren.

Ab **1. Februar** können Sie auf unserer **Homepage** eine **Voranmeldung** ausfüllen. Bitte machen Sie von diesem Angebot Gebrauch.

Die **Anmeldungen für die 5. Klassen** finden an folgenden Tagen statt:

Montag, 14. Februar	8:00 – 12:30 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr
Dienstag, 15. Februar	8:00 – 12:30 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr
Mittwoch, 16. Februar	8:00 – 12:30 Uhr

Bitte bringen Sie bei der Anmeldung die folgenden **Unterlagen** mit:

das **Grundschulzeugnis der 4. Klasse (1. Halbjahr) im Original und als Kopie**;

ein **Passbild (nur für Fahrschüler)**;

die **Geburtsurkunde im Original und als Kopie (ggf. das Stammbuch der Familie)**;

die von der Grundschule ausgehändigten **Anmeldeformulare für die weiterführenden Schulen** sowie einen **Nachweis über die Masernimmunität** Ihres Kindes (**Original und Kopie**).

Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten und einen guten Start in das neue Jahr. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Dr. Michael Schwamb
Kommissarischer Schulleiter

Dagmar Rath-Wintzen
Orientierungsstufenleiterin